



市の動向を、タイムリーに掲載します

● 智光山公園こども動物園で「来園者700万人記念セレモニー」を開催

平成元年の全面開園から36年となる今年、智光山公園こども動物園では来園者数が700万人を突破しました。これを記念して、6月22日(日)に「来園者700万人記念セレモニー」を開催。記念すべき700万人目となったのは神奈川県から訪れた萩原さん一家でした。



ペンギンビーチ前で催されたセレモニーでは、くす玉割りや記念品と認定証の贈呈などを行いました。最後にはヤギやおりぴいとの記念撮影も行われ、萩原さんは「歴史ある動物園のこのような場に立ち会うことができうれしい」と笑顔で話していました。

問合せ 同園へ ☎2953-9779

● 埼玉県西部地域への防災庁設置に係る要望書を国と県へ提出

6月9日(月)、狭山・所沢・飯能・入間・日高の5市は、圏域内への防災庁設置の要望書を国と県へ提出しました。5市の圏域は強固で安定した地盤を有し、主要高速道路とのアクセスが良く、物資と人員の輸送力もあること、また、多様な防災関係機関との連携や災害時の医療体制に優れているなど、防災庁設置のための好条件が整っている事が要望の理由です。



問合せ 企画課へ ☎2935-4627

● 大規模下水道管路特別重点調査を実施

県内で発生した道路陥没事故と同様の事故を未然に防ぐため、国土交通省より「下水道管路の全国特別重点調査」の実施が要請されました。これにより、本市においても調査対象に該当する下水道管路の調査を実施します。

対象となるのは、平成6年度以前に設置・改築された管径2m以上の下水道管路で、市内では雨水管の8路線が該当します。8月から12月の間で、管路内に調査員が入り、目視による調査を行う予定です。

問合せ 下水道施設課へ ☎2968-6502



題字・絵 池原 昭治氏

市長の主な動き

06/3...定例記者会見 06/5...特殊詐欺に係る狭山市緊急担当者会議 06/6~24...市議会第2回定例会 06/13...特殊詐欺被害防止啓発活動 06/15...第31回あじさい祭り並びに第34回国際交流の集い 06/22...智光山公園こども動物園来園者700万人記念セレモニー 06/25...防災会議

壮大な志を胸に挑む

先月半ばまで上野で開催されていた「蔦屋重三郎」の特別展を見てきました。ドラマの影響もあり、入場規制がかかるほどの来場者でした。今の時代に照らせば、彼の人生のスタートは決して恵まれたものとはいえませんが、出版事業に活躍の場を見出し、後に名だたる浮世絵師となる多くの人材も発掘しました。「潜在顧客は江戸の衆、百万人」という彼が抱いた高い志と壮大な企画力で歩んだ人生に感動を覚えました。

現在、政府では頻発、激甚化する災害対応を強化するため、防災庁の設

置を進めています。先日、近隣市とも協力して内閣府担当大臣に対して埼玉西部地域に防災庁の設置要望に行きました。自然災害が少ないこと、主要高速道路・緊急輸送道路へのアクセスの良さ、航空自衛隊入間基地による人と物資の輸送力、そして、首都圏に隣接している立地、日本広しと言えどもこれほどの好条件の場所はないはずです。狭山市を含めたこの地域が日本の防災対応の要となることは素晴らしいこと。蔦重にあやかって、高い志と壮大な企画力でチャレンジしています。

狭山市長 小谷野 剛